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 小田原市スポーツ振興基本指針の改正案に対する市民意見の募集結果について 

 

１ 意見募集の概要 

政策等の題名 小田原市スポーツ振興基本指針の改正 

政策等の案の公表の日 平成２８年１２月１５日（木） 

意見提出期間 平成２８年１２月１５日（木）から平成２９年１月 

１３日（金）まで 

市民への周知方法 意見募集要項の配布（市内公共施設、ホームページ） 

２ 結果の概要 

  提出された意見は、次のとおりです。 

意見数（意見提出者数）     １１件 （１人） 

 インターネット     １人 

 ファクシミリ     ０人 

 郵送     ０人 

 直接持参     ０人 
 

無効な意見提出     ０人 

３ 提出意見の内容 

  パブリックコメントで提出された意見の内容とそれに対する市の考え方は、次の

とおりです。 

 〈総括表〉 

区分 意見の考慮の結果 件  数 

Ａ 意見を踏まえ、政策等に反映したもの ０ 

Ｂ 意見の趣旨が既に政策等に反映されているもの ４ 

Ｃ 今後の検討のために参考とするもの ５ 

Ｄ その他（質問など） ２ 
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〈具体的な内容〉 

 (1) 全体に関すること 

 意見の内容 区分 市の考え方 

１ 2-1 スポーツに対する

意識の変化 

身近で気軽に楽しめる

スポーツや健康・体力づ

くりを増加させるために

は体育の知識がある指導

者が必要であると思いま

した。 

Ｂ スポーツ指導者については、大学や

関係機関等と連携し、充実を図ってま

いります。また、「支える」スポーツ

としても、スポーツ実施率を向上させ

るため、指導者育成を図ってまいりま

す。 

２ 2-1 スポーツに対する

意識の変化 

参加・継続しやすい環

境については様々な地区

の体育館などを利用して

スポーツの基本について

知ってもらう必要がある

のではと思いました。 

Ｃ スポーツに参加・継続しやすい地区

の体育館などを利用したきっかけづく

りについては、具体的な取組事例の参

考とさせていただきます。 

３ 2-2 本市におけるスポ

ーツの実施状況 

まず、実施率を上げる

ためには地域で年齢ごと

にエアロビクスなどを行

ってみるのが良いのでは

ないでしょうか。 

Ｃ 地域での年齢ごとのエアロビクスな

どの実施については、具体的な取組事

例の参考とさせていただきます。 

４ 2-3 既存の組織、団体

と総合型地域スポーツク

ラブ 

生 涯ス ポ ー ツと は 何

か？を基本から知る必要

があると思います。私の

通学している大学には総

合型地域スポーツクラブ

は子どもからスタートで

きるクラブがあり、小田

原市も体育協会などと相

Ｂ 総合型地域スポーツクラブの一層の

活動の充実のため、種目団体や地域団

体等との連携を図り、支援してまいり

ます。 
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談し、総合型地域スポー

ツクラブをさらに充実し

ていくべきだと思いまし

た。 

５ 2-4 地域スポーツの活

性化 

ウォーキングだけでは

なくウォーキングにジョ

ギングをプラスしていく

べきです。 

Ｂ 現在実施しているウォーキング事業

のほか、ジョギングを含めたランニン

グの定着の検討も継続して進めてまい

ります。 

６ 2-4 地域スポーツの活

性化 

できるなら私はスポー

ツ推進委員の方がどのよ

うな活動をされているの

か知りたいです。 

Ｄ スポーツ推進委員は、市民のスポー

ツの推進のため、事業の実施に係る連

絡調整、スポーツの実技指導、市民ス

ポーツ活動の促進のための組織育成、

スポーツ行事・事業の協力などの活動

を行っています。 

７ 2-5 子どもたちの体力

向上、スポーツをする機

会の創出 

まず、子どもたちに対

し、スポーツ・運動の大

切さについてスポーツ推

進委員の方が講演をし、

実際に運動を行わせる必

要があると思いました。 

また運動を行わせた後、

どのくらい体力がないの

かを知り、運動教室を開

催すべきだと思いまし

た。 

Ｃ スポーツ推進委員の講演や運動教室

の開催については、具体的な取組事例

の参考とさせていただきます。 

８ 2-6 高齢者・障がい者

のスポーツ 

高齢者には 6 分間歩行

や、開眼片足立ち、10ｍ

障害物歩行の実施、障が

い者には、シッティング

バレーボールなどの実施

が良いのではないでしょ

Ｃ 御提案いただいた内容については、

具体的な取組事例の参考とさせていた

だきます。 
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うか。 

９ 2-7 スポーツ施設の整

備・充実 

小田原アリーナの使用

についてもう少し考える

必要があるのではと思い

ました。市民にスポーツ

を実施してほしいという

思いがありますが、休日

などには小学校・中学

校・高等学校などの体育

館や小田原アリーナの使

用をもう一度考えてほし

いです。 

Ｃ 身近な地域や日常生活の中で気軽に

スポーツを楽しめるよう、施設運営の

在り方について、ニーズを踏まえ研究

してまいります。 

10 2-8 スポーツ指導者の

充実 

まず、スポーツ推進委

員の方が何人いらっしゃ

るのかわからないので何

も言えないのです。 

Ｄ 26 地区から 3 人ずつ、合計 78 人のス

ポーツ推進委員を委嘱しています。 

11 2-9 効果的なスポーツ

情報の提供・発信 

スポーツ協会などと連

携していくべきであると

思います。 

Ｂ 市体育協会などとの連携を推進して

まいります。 

 


